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AITOR ALONSO ENTRENADOR DEL MEGACALZADO

I.CASTILLO Pamplona 

Después de terminar el domingo 
la mejor temporada con el Mega-
calzado Ardoi, campeón de su gru-
po, Aitor Alonso, entrenador del 
proyecto que nació hace cuatro 
años en la Liga EBA con él en el 
banquillo, se somete a las pregun-
tas de sus jugadores. “Aún no sé 
qué haré la próxima temporada. 
Tengo que hablar con la directiva”, 
responde a la primera cuestión en 
la que se le consulta por su conti-
nuidad. Ha cerrado la presente 
campaña en Gandía, donde ha dis-
putado la fase de ascenso a la LEB 
Plata, la segunda consecutiva. Co-
sechó dos derrotas y una victoria 
pero está convencido de que, con 
todos sus jugadores y sin lesiones, 
su equipo podía haber llegado al 
último partido de la fase con opcio-
nes reales de ascenso. 
 
Miguel Castellano: ¿Qué valora-
ción haces del rendimiento de tus 
jugadores en la fase de ascenso? 
Me he ido muy orgulloso de ellos, 
de cómo acabaron el último día. 
Fueron un equipo como el de los 
grandes partidos que nos llevaron 
a la fase de ascenso. Se apoyaron   
todos en cada momento y, aunque 
no hubiese nada en juego, no die-
ron ningún balón por perdido has-
ta el final. Lo que ha destacado ha 
sido el bloque de principio a fin. 

“El éxito de este equipo reside 
en el trabajo y el compromiso”
El técnico del Megacalzado Ardoi, Aitor Alonso, 
acaba de cerrar la temporada, la mejor del 
conjunto en la Liga EBA, tras disputar la segunda 
fase de ascenso consecutiva a la LEB Plata

El entrenador del Megacalzado Ardoi, Aitor Alonso, ha dirigido al equipo de la Liga EBA desde que se constituyó hace cuatro temporadas.  JAVIER SESMA

Alberto Dávila: ¿A qué crees que 
se debe el éxito de resultados ob-
tenido este año? 
El éxito se debe al trabajo y al com-
promiso de los jugadores y los 
miembros del cuerpo técnico, y, 
además, a la calidad propia de los 
jugadores. 
A.D.: Tu peor y mejor momento de 
la temporada. 
Mi peor momento de la tempora-
da ha sido el final del segundo par-
tido de la fase. Aún le sigo dando 
vueltas a lo que pasó en el último 
minuto de ese encuentro. Y el me-
jor, yo creo que las victorias en Pié-
lagos y en Santurtzi. 
Pablo Urra: De estos tres días de la 
fase, ¿con qué momento te que-
das? 
La fase de ascenso es, en sí, un mo-
mento bonito. Todos, entrenado-
res y jugadores, tenemos nuestros 
trabajos, estudiamos y siempre 
vamos muy justos a entrenar, al 
partido... Dedicarnos, durante 
cuatro días en exclusiva, a lo que 
nos gusta y pensar solo en balon-
cesto, eso es lo bonito de la fase de 
ascenso. 
Álex Calvo: ¿En qué momentos de 
esta temporada has estado más 
nervioso y por qué? 
Creo que realmente muy nervioso 
no he estado en ningún momento. 
En los partidos, soy muy vehe-
mente, pero no me siento nervio-
so. Durante la preparación de la 

“ Las frases

Jugadores y técnicos 
“Cuando alguien da todo lo 
que tiene, no se le puede 
pedir más. Estoy muy 
satisfecho con su trabajo ” 

Equipo 
“Un conjunto de jugadores 
navarros y amateur ha 
logrado llegar a la fase de 
ascenso a Plata dos veces”
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Aitor Alonso Rivera  Nació el 4 de 
octubre de 1978 en Santurtzi (Vizca-
ya). Es jefe de turno en el centro de 
operaciones de Gamesa. 
 
Trayectoria deportiva  La actual ha 
sido su cuarta temporada como téc-
nico del Megacalzado Ardoi, de Liga 
EBA. Los cinco anteriores acompa-
ñó a César Rúperez en el banquillo 
de Obenasa. Como jugador,  militó 
en el Alvecón Maristas, de Liga EBA.

semana, que tenemos problemas 
de gente que no puede asistir a los 
entrenamientos o de pistas,  sí me 
pongo bastante nervioso. En los 
partidos igual me caliento un poco 
pero no son nervios, aunque ellos 
pueden pensar diferente. 
Nico Úriz: ¿Creías, al principio de 
temporada, que este equipo sería 
capaz de conseguir lo que ha con-
seguido? 
Yo no creía que este equipo se iba a 
quedar campeón, viendo cómo se 
había reforzado el resto de equi-
pos. Luego, si analizas nuestra 
plantilla, es muy potente y tene-
mos años de trabajo. Realmente, 
lo que hemos hecho es competir 
cuando había que competir y re-
gularnos como el equipo campeón 
que somos. 
Chema Cadenas: ¿Estás satisfe-
cho con el trabajo de la plantilla y 
el cuerpo técnico durante el año y 
la fase o esperabas más de algu-
nas de las partes? 
Cuando alguien da todo lo que tie-
ne, no se le puede pedir más. Estoy 
muy satisfecho. 
¿Cómo ve el proyecto con el relevo 
generacional a largo plazo? 
A largo plazo, lo veo bien. Lo que 
pasa es que, en este proyecto, todo 
el mundo tiene mucha prisa y 
quiere que jugadores de 18 años 
empiecen a jugar en EBA veinte 
minutos todos los días. Quizás de-
berían preguntar a Alberto Dávila 
o Pope Urtasun cuánto jugaron 
con 18 años en la Liga EBA. Estoy 
convencido de que jugaban menos 
que algunos de nuestros jugado-
res de 19 años. Todo tiene su proce-
so. Si los jugadores que hay se dan 
cuenta de que todo no va a ser fácil 

como hasta ahora en sus clubes si 
no que tendrán que trabajarlo, ha-
brá jugadores que podrán llegar a 
jugar. 
Pope Urtasun: Tú que has sido ju-
gador en esta categoría, ¿crees 
que eso te ayuda a ponerte  más en 
el lugar de los jugadores? ¿Qué 
estarán pensando? ¿Cómo se 
sienten? 

Tengo muy claro que los impor-
tantes son los jugadores. Siempre 
intento ponerme en su lugar y mu-
chas veces no hago cosas que dice 
el manual del entrenador. Hago lo 
que pienso que es mejor para los 
jugadores. 
P.U.: ¿Qué importancia le da a que 
el equipo logre estos resultados 
con todos sus jugadores nava-
rros? 
Le doy mucha porque realmente 
una plantilla de doce jugadores na-
varros ha conseguido, dos años se-
guidos, llegar a la fase de ascenso a 
la LEB Plata. Se trata de jugadores 
amateur que probablemente sean 
el mejor reflejo del baloncesto de 
la Comunidad foral. 
Carlos Almendros: ¿Qué factor o 
factores fueron determinantes pa-
ra renovar un año más? 
Acabé la anterior temporada muy 
cansado. Sin embargo, el subidón 
que nos dio disputar la fase de as-
censo, vivir lo que allí vivimos y 
querer volver a competir a ese ni-
vel fue uno de los factores clave. 
Además, vi que los jugadores que-
rían seguir intentándolo un año 
más y luchar hasta el final. 
Alberto Dávila: ¿Pick and roll o 
pick and pop? 
Alberto siempre pick and pop por-
que en cuatro años no he conse-
guido que haga un pick and roll. 
Pope Urtasun: ¿Xavi Pascual o Pa-
blo Laso? 
Cuánto más talento hay en el cam-
po más libertad se  puede dar a los 
jugadores, más Pablo Laso.  
P.U.: ¿Crees que el modelo del Ar-
doi, con gente de la casa, hubiera 
funcionado en LEB Plata? 
La idea era continuar con el 70 u 
80 por ciento de los jugadores y re-
forzarlos. Los jugadores que hay 
en el equipo perfectamente pue-
den competir en la LEB Plata. 
Pablo López: En relación a los más 
jóvenes del equipo, ¿qué tal los 
has visto a lo largo de la tempora-
da? ¿Estás satisfecho con su tra-
bajo? ¿Qué palabras y consejos 
les darías para motivarlos y que si-
gan aprendiendo? 
Los he visto muy bien. A los  que 
han cumplido de principio al final, 
los veo, sobre todo, con la actitud 
adecuada. Les diría que miren a 
los jugadores con los que han juga-
do estos días, de más de treinta 
años, que vean la pasión con la que 
siguen disfrutando del baloncesto 
y compitiendo cada día. Eso no se 
aprende sólo en los entrenamien-
tos sino fuera de ellos. 
Alberto Dávila: ¿Qué vas a hacer 
sin la famosa jugada del látigo Al-
berto? 
No sabré cómo afrontar los inicios 
de partido y cómo cargar de faltas 
a sus jugadores interiores. 
A.D.: ¿Crees que es importante pa-
ra el grupo la tranquilidad que 
aporta el segundo entrenador? 
Creo que el segundo entrenador 
es una de las piezas clave del éxito 
de este equipo, sin ninguna duda. 
Hace que todo sea más tranquilo, 
entre comillas, más divertido, y 
además realiza una gran labor. 
Rafa Matos: ¿Hay alguna pregunta 
que no se te ha hecho y que te gus-
taría que te hiciera? 
La importancia que le doy a Elena 
(Oset, preparadora física) en este 
grupo. A nivel personal, ha sido vi-
tal que esté conmigo estos cuatro 
años. A nivel de trabajo, es algo 
fundamental en el equipo. Consi-
gue que los jugadores estén siem-
pre a tope en los momentos impor-
tantes. Ahora que no se sabe si va a 
continuar quiero que sea cons-
ciente de que es una de las piezas 
más importantes del proyecto del 
Ardoi estos últimos cuatro años. 

Baloncesto/Liga EBA


